
平成 23 年第３回（６月）出雲崎町議会定例会 

 

～ 会期日程 ～ 

【会期９日間】 

期 日 曜日 時 間 会 議 内 容 

6 月 8 日 水 9：30  本会議 第 1 日目（招集日） 

 9 日 木   休 会 

10 日 金 
9：30  社会産業常任委員会 

13：30  総務文教常任委員会 

 11 日 土   休 会 

12 日 日   休 会 

13 日 月   休 会 

14 日 火 
9：30   本会議 第 2 日目（一般質問） 

本会議終了後 予算審査特別委員会 

15 日   水   休 会 

16 日 木 9：30   本会議 第 3 日目（最終日） 

 



～ 議決の内容 ～ 

 ◎町長提出議案 

議 案 番 号 件           名 議決年月日 議決の結果 

議案第 33 号 
町長専決処分について（出雲崎町国民健康保険

税条例の一部を改正する条例制定） 
23.6.8 原案承認 

議案第 34 号 
町長専決処分について（平成 22 年度出雲崎町

一般会計補正予算（13 号）） 
23.6.8 原案承認 

議案第 35 号 
町長専決処分について（平成 23 年度出雲崎町

一般会計補正予算（1 号）） 
23.6.8 原案承認 

議案第 36 号 
出雲崎町税条例の一部を改正する条例制定につ

いて 
23.6.16 原案可決 

議案第 37 号 
出雲崎町国民健康保険税条例の一部を改正する

条例制定について 
23.6.16 原案可決 

議案第 38 号 
出雲崎町子育て支援に関する条例の一部を改正

する条例制定について 
23.6.16 原案可決 

議案第 39号 
平成 23 年度出雲崎町一般会計補正予算（第 2
号）について 

23.6.16 原案可決 

議案第 40号 
平成 23 年度出雲崎町国民健康保険事業特別会

計補正予算（第 1 号）について 
23.6.16 原案可決 

議案第 41号 
平成 23 年度出雲崎町簡易水道事業特別会計補

正予算（第 1 号）について 
23.6.16 原案可決 

議案第 42号 
平成 23 年度出雲崎町下水道事業特別会計補正

予算（第 1 号）について 
23.6.16 原案可決 

議案第 43 号 
工事請負契約の締結について（防災行政無線施

設整備工事） 
23.6.16 原案可決 

議案第 44 号 
平成 23 年度出雲崎町住宅用地造成事業特別会

計補正予算（第 1 号）について 
23.6.16 原案可決 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

一 般 質 問 

平成 23年６月 14日（火）午前 9時 30分開議 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 
 

 

諸橋和史 議員 

(一問一答) 

１．柏崎原子力発電所と町行政の関わりについて 

 

（１）柏崎原発と出雲崎は至近距離にある。町は原発に直接町民

の要望等を伝え安全確保を。 

 

（２）緊急時迅速放射能影響予測ネットワークシステム（ＳＰＥ

ＥＤＩ）の早期対応を国、県に要望してほしい。 

 

 ２．ヒラメの養殖残地について。 

 

今どうなっているのか。今後の対応は。 

 

３．六郎女地区の基盤整備はもう少しです。今後町は中越、八

手地区をどう考えて行くか。 

２ 

 

 

仙海直樹 議員 

(一問一答) 

 

 

 

１．次期、町長選挙について 

 

(１)来年、２月３日に任期満了を迎える町長選挙について、ど

のようにお考えか。 

 

(２)多選についてどのようにお考えか。 

 

(３)出雲崎町の将来についてどのようにお考えか。 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

１．平成 23年度予算の執行について 

 

（１）農業振興費の中の町新規園芸整備事業の補助金について最

終的な考え方が施策上決定したのかの答弁をお願いします。 

  

（２）企画費の中の町地方バス路線運行費補助金の交付について

の施策上での考え方について所見をおたずねします。 

４ 

 
三輪 正 議員 

(一問一答) 

１．災害対策の見直しについて。 

 

  想像をはるかに超えた大津波の発生。今まで安全と言われた

当町も早急に対策を検討、実施する必要があると考えるが町は

どのように考えているか。 

 

２．原子力発電所事故対応について。 

 

  安全と言われた原発の事故発生。周辺町村のわが町も今まで

と違う対応が必要と考えるが町の対応を伺います。 

 

 ３．未整備水田の整備推進について。 

 

  神条、吉川地区の土地改良が近年中に終了するが、八手地区

など未整備地区の整備の進め方について考えを伺います。 

 


